

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
DI MASA PANDEMI COVID-19**

Satuan Pendidikan : MTS NEGERI 1 TOLITOLI  
 Mata Pelajaran : IPS  
 Kelas/Semester : VII / GANJIL  
 Tema : MANUSIA TEMPAT DAN LINGKUNGAN  
 Sub Tema : Pengertian Ruang dan Interaksi Antar Ruang  
 Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (2 JP)

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

Melalui pembelajaran *Problem Based Learning* peserta didik diharapkan mampu mengetahui tentang Interaksi AntarNegara- negara ASEAN.

**B. METODE PEMBELAJARAN**

Kombinasi (Daring dan Luring)

1. Pembelajaran Daring dengan aplikasi *Whatsapp* dan *Facebook Messenger*.
2. Pembelajaran Luring bagi siswa yang tidak memiliki *Handphone* atau tidak ada jaringan
3. Penugasan melalui LKPD yang dikirim melalui Aplikasi *Whatsapp* dan *Facebook Messenger*. Serta bagi siswa yang tidak memiliki *Handphone* atau tidak ada jaringan, guru akan berkunjung kerumah siswa untuk memberikan tugas.

**C. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

Pendahuluan	a) Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui grup kelas online (aplikasi whatsapp atau messenger Facebook) dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. b) Guru mensosialisasikan bahaya Virus Corona pada kehidupan manusia dan tetap menjaga kesehatan sesuai dengan standar protocol kesehatan. c) Guru Memberi informasi tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari. d) Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan inti	a) Melalui pantauan keluarga di rumah, Peserta didik mengamati dan menganalisa permasalahan yang ada, lalu mengerjakan Tugas dirumah terkait dengan Interaksi AntarNegara- negara ASEAN b) Tugas diberikan melalui Modul atau LKPD yang sudah dibagikan ke siswa serta elalui aplikasi <i>Whatsapp</i> dan <i>Facebook Messenger Grup</i> c) Setelah Peserta didik mengerjakan tugas yang diberikan berdasarkan waktu yang telah ditentukan kemudian mengirimkan hasil pekerjaan dalam bentuk laporan melalui Aplikasi <i>Whatsapp</i> dan <i>Facebook Messenger Grup</i> Kelas VIII masing-masing dan bagi siswa yang tidak memiliki <i>Handphone</i> atau tidak ada jaringan dapat mengantar tugas ke rumah guru atau guru yang mengunjungi rumah siswa.
Penutup	a) Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya melalui Daring dan Luring. b) Guru memberikan pesan agar siswa tetap belajar di rumah selama Pandemi Covid-19

**D. PENILAIAN**

1. Kognitif ; Soal/ Quis
2. Pengumpulan hasil Produk Pekerjaan Siswa
3. Umpan balik hasil pekerjaan peserta didik

Mengetahui,  
Kepala Madrasah,

TINABOGAN, JULI 2020

Guru Mata Pelajaran

SALMIN YAHYAR, S.PdI  
NIP.197506102000031006

UMIN ARMAYANI, S.Pd